

Maimunah Mohd Sharif, Directrice exécutive d'ONU-Habitat
Déclaration pour la Journée mondiale de l'habitat 2023

## Des économies urbaines résilientes. Les villes, moteurs de la croissance et de la reprise

## Chers citoyens du monde,

Alors que nous nous réunissons aujourd'hui pour célébrer la Journée mondiale de l'habitat, instituée par les Nations Unies pour réfléchir à l'état des établissements humains et de l'habitat humain, rappelons-nous que les villes ne sont pas que de simples ensembles de bâtiments et de routes.

Les villes sont des écosystèmes dynamiques de potentiel humain et d'innovation. Elles sont notre avenir.

En ces temps difficiles de conflits, de difficultés économiques et de catastrophes climatiques, les villes ont prouvé à maintes reprises leur résilience. Les villes sont devenues des îlots d'espoir, où les communautés s'unissent, où les idées fleurissent et où les rêves se réalisent.

ONU-Habitat, le Programme des Nations Unies pour les établissements humains, travaille avec les villes et les communautés pour libérer leur potentiel et leur donner les moyens de créer un meilleur avenir urbain – avec des opportunités d'emploi, des espaces verts et le respect de la diversité.

Grâce à votre soutien, nous pourrons raconter la véritable histoire des villes. Partageons des exemples de villes en tant que moteurs de croissance et de reprise.

Reconnaissons que des économies urbaines résilientes ne servent pas seulement à financer la croissance et à rivaliser pour être au sommet. Il s'agit également de nourrir l'esprit humain, d'adopter l'innovation, de mettre la technologie au service des besoins humains et de créer des sociétés inclusives.

De nombreux pays reconnaissent cela et se sont engagés à soutenir le développement durable des villes et des établissements humains.

En juin de cette année, la deuxième Assemblée des Nations Unies pour l'habitat a réaffirmé le logement comme un droit humain fondamental et nous a chargé d'élaborer des recommandations en faveur du logement abordable.

Nous élaborerons également des lignes directrices internationales pour des villes intelligentes et une biodiversité urbaine centrées sur les personnes.

Travaillons ensemble pour mettre en œuvre ces politiques et recommandations.

Alors que nous embarquons dans ce voyage, n'oubliez pas que le pouvoir de transformer nos villes réside en chacun de nous.

Ensemble, nous pouvons bâtir des économies urbaines résilientes qui constituent des phares d'espoir, ouvrant la voie à un avenir plus brillant, plus inclusif et durable pour tous.

## Bonne Journée mondiale de l'habitat 2023!





